



Le périple d'Abdoul

publié le 16/03/2017

Le 21 mars 2016, il y a tout juste un an, le collège accueillait Abdoul Diallo, jeune migrant arrivé seul de Côte d'Ivoire. Abdoul, scolarisé sur l'île d'Oléron avant d'arriver à Jonzac, a écrit toute son histoire et a été lauréat du concours d'écriture de nouvelles des collèges de la Charente-Maritime 2015-2016. C'est à partir de la lecture de son texte que la 4e D et son professeur d'histoire-géographie ont matérialisé son périple sur des cartes. Vous pourrez découvrir "la traversée" d'Abdoul sur ce mur [qui regroupe le diaporama du questionnaire auquel ont répondu les recherches des élèves, les affichettes réalisées en groupe sur les pays traversés par Abdoul et des photos du travail sur les cartes d'Afrique et d'Europe, munies de leur légende.](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.